

Tiene muerte neurológica

Quinceañera agoniza

◆ **RAFAEL RACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Una quinceañera que recibió un balazo en la sien izquierda está con muerte neurológica en el hospital San Juan de Dios.

La joven agoniza en la sala de Cuidados Intensivos tras ser herida por uno de sus amigos, de 17 años, quien estaba jugando con un revólver calibre 22.

Al parecer, el travieso le sacó el cargador al arma, pero una bala quedó adentro.

Él se le acercó, apretó el gatillo y se le soltó el plomazo. La chiquilla se estaba dando unos besos con su novio, cuando ocurrió la desgracia. Las autoridades detuvieron al joven pero no encontraron la pistola que se utilizó en la agresión.

Se cree que una menor, de 14



Los policías no encontraron el arma usada en la agresión. ARCHIVO GN

años, la escondió y quedó detenida por ocultar evidencia.